

EN AVANT MAUREPAS

Voici venu le temps des désillusions

Et voilà, la piscine tant attendue a été inaugurée faisant place à la valse des désillusions : prix élevés, parking payant, pass sport non accepté, aucune plantation, priorité aux voitures, presque pas d'équipements pour les vélos, la circulation piétons n'est clairement pas encouragée.

Parlons-en de la mobilité douce, il était déjà difficile de circuler dans tout Maurepas pour les PMR et les poussettes mais voici que les travaux de voirie ont foisonné sans aucune coordination. A plusieurs reprises, vous serez contraints de circuler sur la route sans balisage et sans protections...

Les rats se sont invités quartier Malmedonne : singulière régression qui prouve l'insuffisance de l'agglomération en charge du sujet.

Toujours des incivilités voire des rixes violentes entre bandes... mais de ceci on ne parle guère et on ne fait pas grand-chose contre.

La rentrée c'est aussi la rentrée scolaire avec des classes surchargées par manque d'anticipation de la municipalité : du jamais vu. Mais ce n'est pas tout. Certaines classes de l'école maternelle de la Marnière ne sont même pas correctement équipées !

Et enfin, ne l'oublions pas la première douloureuse : ceux qui paient l'impôt foncier ont pu constater ce que nous avions annoncé, la hausse de 13% pour Maurepas. C'est l'impôt piscine. On vous expliquera autre chose. N'en croyez rien. Depuis 2014, le taux communal a explosé de 72 %. Sans amélioration équivalente du service à la population.

Avec nous pour une vie meilleure à Maurepas.

www.en-avant-maurepas.fr